
Martin Bader
Beitrag von „Alter Clubberer“ vom 26. Juni 2015, 22:32

Also dass der Verein Rechnungen verspätet bezahlt dürfte kein Geheimnis mehr sein.
Bei Spielergehältern weiß ich es nicht genau, glaube aber das meistens pünktlich überwiesen
wird und nur in kritischen Monaten hinausgezögert wird.
Dass man die normalen Angestellten pünktlich bezahlt sollte mehr als selbstverständlich sein.
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